



7月の園だより

令和4年 7月 須佐保育園

今年は梅雨が早く明け、いよいよ本格的な夏が近づいてきています。4月末に植えた野菜はぐんぐん大きく成長し、収穫しています。

今月は、七夕夏祭りや水遊びなど夏の行事を控え、子どもたちは楽しみにしている様子です。汗対策・熱中症対策をはじめ、安全や健康管理には十分気をつけながら過ごしていきたいと思います。



個人情報により名前の記載を
控えさせていただきます。



お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。
6月の申し出は、ありませんでした。



- | | |
|--------|-------|
| 5日(火) | 避難訓練 |
| 6日(水) | 七夕夏祭り |
| 12日(火) | プール開き |
| 27日(水) | 誕生会 |

七夕夏祭りについて
今年度も、感染症予防の為
園児・職員のみで園内にて楽しみ
たいと思います。



つくし組(0歳児)

名前を呼ばれる時にこっとう手を挙げたり、食事の挨拶の時は両手をパチンと合わせることが出来るようになります。先月はソフトマットや風船遊びをしました。風船が出てくると足をバタバタして喜んだり、上下する風船に存分に触れたりして楽しんで遊んでいました。

今月は、沐浴や水遊びを楽しみたいと思います。



すみれ組(1歳児)

先月は、絵の具を使ったフィンガーペインティングで遊んでみました。絵の具が手につくのが気になる子もいたので、袋に入れて汚れないようにしてみたところ、抵抗なく色に興味を示したりブニブニした感触を楽しむことができました。

梅雨に入り、室内遊びが増えていますが遊びを工夫したり、今月は泥んこ遊びや水遊びなども取り入れて、心地よさや開放感が味わえるようにしていきたいと思います。



なのはな組(2歳児)

先月の晴れの日に洗濯ごっこをしました。自分のTシャツを手を持って裸足で嬉しそうに外へ出していく子どもたち。タライの水の中でジャバジャバ洗ったり、Tシャツを持ち上げて水を垂らしグルグル回して遊び、衣服はビショビショになるほど楽しんでいました。「きれいになった～」と言ってTシャツを干すのですが、また落としたり砂まみれに汚されさせ何度も何度も洗濯を楽しんでいましたよ。

今月は、泥んこ遊びを取り入れ水の感触を楽しんでいきたいと思います。



あたらしいおともだち

個人情報により名前の記載を
控えさせていただきます。

よろしくお願いします。



もも組(3歳児)

先月植えたトマトの実がなりだしたのは早かったのですが、なかなか色づかず子どもたちも「まだ赤くないねー」と外へ出るたび気になっている様子でした。少しずつ色が変わり、食べごろになったトマトを収穫するとみると、みんなで分け合って給食の時に味わいました。まだまだたくさんの実がなっているので、次の収穫を楽しみに水やりや観察をしていきたいと思います。

今月は、泥んこ遊びや初めての大きなプール遊びを思いっきり楽しんでいきたいです。



さくら組(4・5歳児)

先月は、バスに乗って芋さしに行きました。バスの中では「ここ行ったことある」「ここ知っとる」「あじさいが咲いてた」など大興奮しながら到着を心待ちにしていた子どもたちでした。苗の植え方を教えてもらい、何本も植え大満足な様子で帰りました。また、園の野菜も成長ってきており、トウモロコシの人工授粉も行い段々と大きくなっている様子に、「大きくなってる～」と収穫を楽しんでいます。

今月は、プール遊びが始まります。水にたくさん触れ、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。

